
Protokoll
Vorstandssitzung
Stadtelternvertretung

Datum: 18.01.2016
Ort: Brauhaus Dessau

Einladung und Tagesordnung vom: 12.04.2016

Beginn: 18.00Uhr
Ende:     21.00 Uhr                                  
Bei Abstimmung Ja / Nein / Enthaltung
Teilnehmer
Verteiler

Björn Bischoff
Michael Müller
Oliver Schieke 
Melanie Ouaghad
Sophie Bodner

TOP 1: Begrüßung

– Frau Ouaghad eröffnete die Sitzung.
– Begrüßung

TOP 2: Beschlussfassung zur Tagsordnung

– es können keine Beschlüsse gefasst werden, da nicht genügend Mitglieder anwesend sind

TOP 3: Protokollkontrolle

– Zusatz zum Protokoll vom letzten Mal: Das Ende der Kooptierung soll verbunden werden 
mit Einladung der Elternkuratoren und einer Nachrekrutierung der ausgeschiedenen Saskia 
Mund

TOP 4: Kostenbeiträge und Sitzung des JHA
– Dessauer Geschwisterermäßigung soll wegfallen- es gibt aber noch eine Klausel im KiFöG, 

wonach nicht mehr als 160€ entrichtet werden müssen
– Es ist klar, dass die Kürzung der Geschwisterermäßigung allein nicht zur 

Haushaltskonsolidierung reichen werden, deshalb rechnet man mit einer Beitragserhöhung
– 7% Erhöhung sind vorgesehen und die SEV versucht dies für die nächste Zeit 

festzuschreiben
TOP 5: Anliegen von Frau Lautenschläger

– Hat sich erledigt, denn sie hat sich nicht mehr gemeldet

TOP 6: Anfrage der Eltern an Sodexo- Gespräch mit Frau Kaiser

– Frau Kaiser ist in der Küchenkomission 
– Kritik am Essen hinsichtlich der Qualität:  verkocht, Kartoffeln zu hart, Gemüse grau, 



Geschmacksverstärker?, sehr salzig
– Kritik hinsichtlich Prägung der Kinder und Altersangemessenheit: Geschmacksprägung der 

Kinder auf Geschmacksverstärker; das Essen ist häufig für Krippenkinder nicht geeignet
– Möglichkeiten der Qualitätsverbesserung: „Cook and chill“ und „cook and hold“ → bei sehr

vielen Essenslieferungen eher nicht möglich
– Idee,Restaurantküchen stellen ihre Küchen für nahegelegene Schulen und Kitas zur 

Verfügung → wird wohl eher nichts
– Ziel soll es sein, Sodexo zu einer Verbesserung des Essens zu verpflichten (Vielleicht durch 

neue Logistik

TOP 7:  Sonstiges
– keine Förderung von Nichtdekitakitas hinsichtlich Rettungswegsanierung
– Bsp.: Sonneköpfchen und Wirbelwind → Förderbedarf zu hoch
– Vermutung: Bewerbungen werden oft nur ungenau ausgefüllt
– im ländlichen Bereich gibt es keine Sanierungen alter Gebäude, sondern nur Neubauten

TOP 7: Informationen zur Landeselternvertretung 

– 12.02. 2016 nächstes Treffen der Landeselternvertretung (Themen: Gebührenerhöhung und 
Probleme zwischen Kreiselternvertretung und Landeselternvertretung)

– Informationen werden gefiltert weitergeleitet

Sprachliche Gleichstellung

Personen- und Funktionsbezeichnungen gelten jeweils in männlicher und weiblicher Form.

Melanie Ouaghad
Vorsitzende Stadtelternvertretung
Dessau Roßlau

Die Unterschriften liegen im Original vor.


	Protokoll
	Sprachliche Gleichstellung


